

Ressort: Lokales

Massive Matheversagen bei den Abi-Prüfungen in Sachsen-Anhalt

Magdeburg, 21.02.2015, 08:10 Uhr

GDN - Jeder dritte Schüler erreichte bei den Matheprüfungen zum Abitur 2014 in Sachsen-Anhalt nicht einmal ein glattes Ausreichend. Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Wochenendausgabe).

Lehrer beklagen unnötig komplizierte Aufgaben bei der zentralen Klausur. "Da ist etwas schiefgelaufen", sagte Jürgen Manke, Landesvorsitzender des Philologenverbandes, der die Gymnasiallehrer vertritt. Das Kultusministerium hingegen wiegelt ab. "Die Durchschnittspunktzahl schwankt von Jahr zu Jahr", erklärte Ministeriumssprecher Martin Hanusch. Unterm Strich sei die Prüfung angemessen gewesen. Zuletzt hatte es 2006 derartige schlechte Ergebnisse gegeben, nachdem Mathe erstmals verpflichtend für alle Schüler geworden war.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50161/massive-matheversagen-bei-den-abi-pruefungen-in-sachsen-anhalt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com